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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Gibt es an Kasseler Schulen bestimmte Programme, welche sich die 

Förderung von Hochbegabten zum Ziel gesetzt haben?  

 

2. Gibt es spezielle Schulen bzw. Klassen, die sich der Förderung der 

Hochbegabten annehmen? 

 

3. Gibt es quantifizierbare Ergebnisse über den Lernerfolg von Hochbegabten, 

die sich in diesen speziellen Maßnahmen befinden? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote erklärt Vorsitzende  

Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




